



高小だより

津市立高茶屋小学校

令和2（2020）年1月

文責：校長 石川 昌弘

一年の計は元旦にあり

新年あけましておめでとうございます。
明るく希望にあふれた新年を迎えられたことと存じます。
本年も皆様方にとりまして、よき年となりますよう心からお祈り申し上げます。



新しい年2020年（令和2年）の幕が開き、3学期がスタートしました。3学期は、1年の中で一番短い学期ですが、6年生を送る会、卒業式など大きな行事があり、1年の締めくくりの時期であるとともに、次の学年に向かっての準備をする時期でもあります。

4月になると6年生は中学校へ進み、5年生は最高学年の6年生になり、学校を引っ張っていかねばなりません。4年生は高学年の仲間入りをし、1～3年生もそれぞれ進級します。



このように、それぞれの学年で来年度へ向けての準備をしていかなければならない大切な日々が続きます。友達と心を一つにして協力し、お互いに学び合える学級、楽しい学級を作っていってほしいと思います。

「一年の計は元旦にあり」という言葉はよく知られています。「今年こそは！」という気持ちを込めて年の初めに何か新しいことを始めたり、計画を立てて物事を進めたりすることは大切なことだと思います。一つでいいので、この一年、何か目標を立てて取り組めることを考えてほしいと思います。

この時期は、インフルエンザも流行る時期です。短い学期ではありますが、健康を第一に充実した学期にしてほしいと思っています。

学校教育についての保護者アンケートから

11月に実施いたしました保護者アンケートの結果をお知らせいたします。

下記の10項目について、「A…そう思う、B…どちらかといえばそう思う、C…どちらかといえばそう思わない、D…そう思わない」の4段階で学校の評価をお願いしました。AとBを合わせた肯定的な評価は、ほとんど90%を超え、一定の評価をいただくことができたと考えています。

	評価項目	A	B	C	D
1	教育方針をわかりやすく伝えてありますか。	31	59	9	1
2	子どもの相談や悩みに誠実に応えていると思いますか。	39	53	8	0
3	子どもは学校へ行くのが楽しいと言っていますか。	60	32	5	3
4	基礎学力の定着を図ろうと、きめ細かい指導や工夫を行っていると思いますか。	34	57	8	1
5	子どもたちの安全について十分指導していると思いますか。	35	52	11	2
6	一人ひとりの子どもの理解に努め、良さをのばそうとしていると思いますか。	34	57	8	1
7	人権を大切にする教育を進め、子どもたちが互いに違いや良さを認め合う仲間づくりに努めていると思いますか。	52	43	5	0
8	授業や行事に参観・参加する機会をよく設けていますか。	59	38	0	3
9	保護者・地域の声に耳を傾け、願いに応えようと努力していると思いますか。	34	57	8	1
10	意見・要望が言いやすいと思いますか。	35	51	11	3

(数字は%)

昨年度、3と10については、AとBを合わせた肯定的な評価が80%を下回っていましたが、今年度は、ともに80%を超え、3については90%を超えました。今後も、子どもたち一人一人に目を向

けた指導の充実を図っていきたいと考えています。本校の教育活動により一層のご理解とご協力をお願いいたします。

また、自由記述で「学校の教育活動にご意見、ご要望等」を書いていただきましたが、複数お寄せいただいたご意見を紹介いたします。

- 登下校時や放課後の子どもたちの交通マナーが悪く、危ない。
- 授業参観でフリー参観や休み時間も参観できるようにしてほしい。

他にも様々なご意見やご指摘をいただきました。真摯に受け止め、今後の学校づくりや子どもたちの指導に活かしていきたいと思っております。

働き方改革

新聞やテレビのニュースなどでも報道されており、ご存知のことと思いますが、教員も働き方改革をするように文部科学省や三重県教育委員会、津市教育委員会より指導や指摘を受けております。本校でも、会議の精選、会議の時間の設定、定時退校日の設定など、教員の時間外勤務の削減に向けて取り組んでいます。



なお、本校教員の勤務時間は、原則下記のようになっておりますので、お知りおきください。

<本校教員の勤務時間>

8:20~16:50

※7時間45分勤務。職種によって、勤務開始や終了時間の違いはあります。